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高雄市議會第 3 屆第 1 次定期大會農林委員會 

(中華民國 108 年 5 月 27 日下午 3 時 51 分） 

第 2 次審查會會議紀錄 

主席（林議員宛蓉）：  

開會。（敲槌）向各位議員報告，現在我們的議程是高雄市議會第 3 屆第 1 次定

期大會農林部門第 2 次的分組審查，我們依順序審查議長交議市政府提案共 5 案、

審查議員提案共 45 案。首先我們就來審查議長交議市政府提案，請專門委員宣讀。 

李專門委員侑珍： 

請翻開議長交議市政府提案彙編這一本。請看案號 7、類別：農林、主辦單位：

農業局、案由：請審議行政院農業委員會 108 年補助市政府農業局辦理「加強農地

利用管理計畫」經費共計 135 萬 3,000 元(中央補助 115 萬元，市政府配合款 20 萬

3,000元)，擬先行墊付執行案。請審查。 

主席（林議員宛蓉）： 

有沒有意見？沒有意見，同意辦理。（敲槌決議） 

李專門委員侑珍： 

請看案號 8、類別：農林、主辦單位：農業局、案由：請審議有關行政院農業委

員會 108 年補助高雄市動物保護處辦理「改善政府動物管制收容設施計畫」經費共

計 211萬 3,000元(中央補助 154萬 2,000元、市政府配合款 57萬 1,000元)，擬先

行墊付執行案。請審查。 
主席（林議員宛蓉）： 

各位議員有沒有意見？沒意見，同意辦理（敲槌決議）。 

李專門委員侑珍： 

請看案號 9、類別：農林、主辦單位：水利局、案由：請審議有關經濟部水利署

108 年補助市政府水利局辦理「前瞻基礎建設計畫-水環境建設-水與安全-縣市管河

川及區域排水整體改善計畫」第 2 批次治理規劃及檢討工作計畫，經費共計 840 萬

元(中央補助 655萬 2,000元，市政府配合款 184萬 8,000元)，擬先行墊付執行案。

請審查。 
林議員富寶： 

請問它的規劃是怎樣規劃？規劃哪裡？是規劃費嘛！ 

水利局李局長戎威： 

對，是規劃檢討費，我們有 3 個案子，第 1 個是清水、東門、羌子寮，這 3 個

原來是中小排，現在提升為區域排水，要進行規劃的檢討，第 2 條是福安排水，

是美濃的福安排水進行規劃檢討，原來的規劃因為推動這幾年有一些沒辦法執

行，所以方案要重新檢討，第 3 個是關於楠梓排水，楠梓排水是後勁溪的支流，

這個也是一個規劃檢討的案子，大概總共是 800 多萬元。 

林議員富寶： 

謝謝！ 
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主席（林議員宛蓉）：  

好，有沒有意見？沒有意見，同意辦理（敲槌決議）。 

李專門委員侑珍： 

請看案號 10、類別：農林、主辦單位：水利局、案由：請審議有關內政部營建

署 106~108 年補助市政府水利局辦理「前瞻基礎建設計畫-縣市管河川及區域排水

整體改善計畫-雨水下水道」經費共計 1億 556萬 9,786元(中央補助 8,234萬 4,433

元，市政府配合款 2,322萬 5,353元)，擬先行墊付執行案。請審查。 
主席（林議員宛蓉）： 

    各位議員有沒有意見？ 

林議員富寶： 

請解釋一下，錢那麼多，這全部都是嗎？ 

水利局李局長戎威： 

對，這個是原來營建署已經有補助一些預算，這次他們重新檢討之後，增加

的中央補助款 8,200 多萬，它整個的項目我就不唸了，這個大概全市都有，雨

水下水道、排水，還有一些地下道機電的一些東西，這等於是增加補助，原先

就有的再增加。 

林議員富寶： 

是這樣的，前年旗山火車站前面，到現在還沒改善，那天下雨，民眾有打電話

來說冒水。 

水利局李局長戎威： 

    人孔蓋冒水。 

林議員富寶： 

    對，所以我看見的應該不是污水吧？ 

林議員義迪： 

是污水和雨水合併一起，昨天有去測。 

水利局李局長戎威： 

這個我們會儘速處理，可能雨水跑進污水管去了。 

林議員富寶： 

前天雨水跑進去。 

林議員義迪： 

這個就是污水和下雨的水混合在一起冒出來的。 

林議員富寶： 

加油站那邊的民眾唸的不得了，前天就說要去處理了，但我也沒看到你們提出

計畫。 

水利局李局長戎威： 

那算是污水管的問題，我們來處理。 

林議員富寶： 

應該不是污水管問題，可能是上游管徑較大到下面較小，塞住了，所以冒出來。 

林議員義迪： 
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是海水還是怎樣冒出來，再查一下。 

水利局李局長戎威： 

還要做 TV 檢視，好，這個我們會注意。 

主席（林議員宛蓉）： 

好，有沒有意見？沒意見，同意辦理。（敲槌決議） 

李專門委員侑珍： 

請看案號 11、類別：農林、主辦單位：水利局、案由：請審議有關經濟部水利

署補助市政府水利局辦理「推廣水資源智慧管理系統及節水技術計畫-高雄市智慧防

汛網推廣建置計畫」108 年度所需經費 986 萬 5,000 元(中央補助 828 萬 7,000 元，

市政府配合款 157萬 8,000元)，擬先行墊付執行案。請審查。 

主席（林議員宛蓉）： 

各位議員有沒有意見？沒意見，同意辦理。（敲槌決議） 

李專門委員侑珍： 

議長交議市政府提案審查完畢。接下來審查議員提案，請翻開議員提案彙編這

一本，請看議員提案農林類第 38 至 82 號案。請審查。 

主席（林議員宛蓉）： 

    各位議員有沒有意見？好，沒意見的話我們送請市政府研究辦理。（敲槌決議） 

    審查完畢，散會。（敲槌） 

     


